

11. Oktober 2022 18:40 Uhr

Für heute ist die Tulbingerkogel-Strecke geplant. Zunächst also rauf auf die Sopherl, dann nach Scheiblingstein, von dort über Steinriegl auf die Strecke. An sich ist die Strecke zu weiten Teilen auf der Straße zu fahren, was ich ja nicht so sehr schätze. Aber zugegeben, es war hier fast nichts los. Am Wochenende sollte man diese Strecke eher meiden, dann haben die Raser die ganze Gegend fest im Griff. Aber unter der Woche ist es, so scheint es, in Ordnung. Also alles in Allem eine nette Tour mit genügend Höhenmetern...

Hier die Tour, und hier wieder ein paar (diesmal ganz nette) Fotos...

(C) mArtin 2024